
第１回学校評議員会 

６月 25 日（金）、第１回学校評議員会が開催されました。まず、授業の様子や学校の施設を見な

がら一巡し、その後、学校から学校運営方針、アクションプラン、学校の現在の様子、主な行事につ

いての説明を行いました。評議員の皆様からは、以下の内容についてご意見やご質問を伺うことが

できました。評議員の皆様からいただいたご意見は、今後の学校運営に活かしていきたいと思いま

す。どうもありがとうございました。 

○コロナ禍での学校の感染防止対策や行事について 

○読み聞かせボランティアについて 

○放課後児童クラブでの子供たちの様子について 

○1 人 1 台端末の活用と子供たちに付けたい力について 

○教職員の働き方改革について 

 

 

 

 

 
 

きれいに咲いた「彩りカラフル石田の花壇」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

   

 

4月に PTAと教職員が施肥や土起こしを行い今年度の花壇作業が始まりました。今年の

文焉花壇のテーマは「彩りカラフル石田の花壇」です。赤や黄色、紫や白などカラフルな

花を付けた小さな苗を環境委員会の児童が中心となって植え付けました。その後も水やり

や除草、花がら摘み、バークチップ敷き等の世話を行い大切に育てることで、それぞれの

株が大きく成長し、たくさんの花を咲かせるようになりました。7月の黒部市学校花壇コ

ンクールでは優秀賞となり、もっときれいな文焉花壇にしようと水やりや除草の世話をが

んばっています。 

【本年度の学校評議員】 １年間 よろしくお願いします 

石田自治振興会長 能登民夫様  石田地区主任児童委員 窪田みゆき様 

石田公民館長   山本敏郎様  石田こども園園長   髙澤亜希子様 

石田地区民生委員・児童委員協議会会長 中村勝吉様 石田小学校ＰＴＡ会長 北島幸則様 

 

 


